



Près de 300 jeunes U11 se sont retrouvés hier matin à l'espace André-Jarlan de Rignac pour le tournoi de Noël de leur catégorie d'âge. « Tout le monde est là ! », s'est réjoui Maurice Teulier, président du comité départemental de basket, grand initiateur de cette journée. Ce sont en effet 26 clubs qui ont répondu à l'invitation, soit un effectif sans cesse à la hausse par rapport aux précédentes éditions. Ils ont croqué dans l'orange !



## Un tournoi de Noël vitaminé à Rignac



Après les U7 et les U9 une semaine plus tôt à Villefranche-de-Rouergue, avec plus de 300 jeunes réunis au gymnase Robert-Fabre au Tricot, ce sont les U11 aveyronnais qui ont répondu hier à l'invitation du comité départemental, et plus particulièrement de la commission mini-basket présidée par Gérard Décembre, pour le traditionnel tournoi de Noël. Les salles de l'espace André-Jarlan de Rignac ont ainsi accueilli 280 basketteurs en herbe, soit 45 de plus que lors de la précédente édition, pour défendre les couleurs de 26 clubs. Six terrains ont été tracés par les organisateurs et tous les participants s'en sont donnés à cœur joie. À l'issue des 126 rencontres, un goûter a été servi en guise de réconfort. Le rendez-vous est d'ores et déjà pris pour la fête nationale du mini-basket samedi 28 mai.

PHOTOS JEAN-LOUIS BORIES



Sachant qu'un goûter devait être servi en guise de réconfort après les 126 matches au menu du jour, les acteurs de ce rassemblement n'ont pas ménagé leurs efforts tout au long de cette journée.

